

Das Gelbe Blatt

DIE RUNDSCHEA FÜR BAD TÖLZ-WOLFRATSHAUSEN

Datum: 06. Dezember 2025

Kunst und Schmuckstücke

Icking – „Goldzauber“ ist die Ausstellung überschrieben, die ab Sonntag, 7. Dezember, im Hollerhaus Irschenhausen zu sehen ist. Gezeigt werden laut Ankündigung „faszinierende Schmuckstücke“ von Aeleila und „fantastische Gemälde“ von Helga Kallweit. Erstere seien „von großer Eleganz und inspiriert vom Zauber des Orients“. Außerdem zeigt Kallweit Gemälde mit zartem Gold auf pastellfarbenem Weiß, die ebenso das Hollerhaus zur Weihnachtszeit verzaubern. Vernissage ist am Sonntag, 7. Dezember, um 16 Uhr. Danach läuft die Ausstellung bis Sonntag, 21. Dezember. Geöffnet ist samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr sowie nach persönlicher Vereinbarung (Telefon 08178/4408). ft